

14 Janvier 2026

La famille que nous avons visitée aujourd’hui fait partie des plus misérables parmi celles soutenues par APECOS

Il s’agit d’une nouvelle famille recommandée par le Secteur qui recense les cas les plus critiques et les confient aux ONG les mieux appropriées

Il faut savoir qu’au Rwanda, il n’y a pas d’orphelinats, car le gouvernement veut privilégier l’insertion dans des familles d’accueil.

Ce sont donc les personnes du Secteur (on les appelle ici « anges gardiens ») qui repèrent ces enfants et nous les proposent.

Aimé, 14 ans, a connu un parcours dramatique, son père l’ayant kidnappé et caché durant plusieurs années pour le faire travailler, mais l’enfant arrive à s’échapper et à retrouver sa maman et ses trois frères et sœurs.



Nous sommes bouleversés par les larmes de Marie-Yvonne, la maman qui nous relate cet épisode douloureux. Les paroles rassurantes de Francine lui feront retrouver le sourire.

Aimé a commencé l’école avec quelques années de retard, il est actuellement en troisième primaire et ses résultats scolaires sont exceptionnels : 94%

La famille habite une toute petite mesure en terre battue faisant 2m sur 3m comprenant deux pièces, recouvertes de tôles percées.

D'énormes crevasses lézardent les murs et menacent la stabilité de la maison.



Une chaise, une petite étagère. Pas de matelas (à peine une paillasse), 2 ampoules et une prise, pas d'eau courante...

Juste avant notre départ au Rwanda, nous avions reçu une proposition pour un nouveau parrainage.

C'est donc avec soulagement que nous pourrons de suite l'accueillir.

